

# 第1学年通信

江戸川区立清新第二中学校  
第1学年通信 No.2  
2024年4月12日発行

## Response!

「反応していこう！」学年集会で学年主任の上埜先生が熱く語られました。自身を発信していこう！が一年生のテーマです。「先生から問われたこと」「自分が考えていること」「伝えたいこと」「わかってほしいこと」「困っていること」言葉にしていきましょう。態度に表していきましょう。

小学生から中学生になった皆さん。何が変わったのでしょうか。「児童」から「生徒」へと呼び方が変わりました。これからは、毎日、正装である「制服（標準服）」を来て登校します。

しかし、それ以上に変化したものがあります。そうです。皆さんの「こころ」です。「中学生になったら、勉強を頑張るぞ」「勉強と部活を両立させるぞ」「友だちと充実した学校生活を送ろう」等、自ら目標を定めたことでしょうか。このように、自分の「夢」や「目標」を定め、それに向かって努力することが、中学生として、そして、大人になるための第一歩なのです。

皆さんは、どのような大人になるのでしょうか。どのような大人になりたいですか。どうしたら、「あなたの理想とする大人」になれるのでしょうか。中学校三年間の中で探していきましょう。90名の仲間、そして、先生方みんなでその答えに近づいていしましょう。

### すごいぞ！1年生！ ～すごい学年になる気がする～

4月10日(水) 8:08 正面玄関前に1年生が溢れる  
元気な「おはようございます」の挨拶とともに昇降口へ  
8:18 登校完了  
8:20 朝読書開始 本を忘れる生徒ゼロ

前日の入学式の日の担任の先生の話をよく聴いてくれたのだと嬉しくなりました。皆さんの中学校がんばるぞ。の気持ちが伝わってきました。継続は力なり。良い習慣を続けていしましょう。

#### 保護者の皆様へ

お子様のご入学おめでとうございます。第一学年教員一同、一致団結してお子様の指導にあたってまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。また、たくさんの書類でしたが、期日までのご提出にご協力頂きましてありがとうございました。連絡メールアプリ「テトル」登録の案内を10日に配布しました。ご登録がまだのご家庭は登録をお願いいたします。今後、学年だよりをはじめとする学校からのお手紙は「テトル」を使って配信されます。

## 学年の先生を紹介します

### ～中学校最初の給食の風景～

中学校最初の給食はみんな大好きカレーライスでした。中学校の給食の量の多さとカレーの辛さに驚く生徒も。

数年ぶりに班の形にして食べました。仲間の顔を見ながら食べる給食はおいしかったですね。

給食をたくさん食べて(苦手な食材も)、心も体も健康に成長していましょう。

### ～来週の予定～

15	月	6時間授業 ①学活 タブレット配布予定(配布延期もあり)
16	火	6時間授業
17	水	5時間授業 正規時間割始⑤専門委員会
18	木	6時間授業
19	金	6時間授業 ⑥総：専門委員会 耳鼻科検診

